

Según cifras de la Procuraduría General de la Nación, en Colombia cada tres días se presenta un caso de feminicidio, lo que convierte al país en uno de los más violentos de la región. La Defensoría del Pueblo registró hasta septiembre del 2015, 6.219 casos de mujeres que han reportado algún tipo de amenaza, de las cuales 1.658 son catalogadas críticas. Aunque la palabra feminicidio se refiere directamente al acto de asesinar a una mujer, el término también se ha sido utilizado como un agravante en los casos en los que las mujeres no mueren, pero han sido víctimas de agresiones por el mismo motivo. Estos son algunos de los casos que más han impactado al país.

<http://app.eltiempo.com/multimedia/fotos/justicia2/feminicidio-en-colombia/16662201>